

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Carmen GONZÁLEZ GUINDA, Diputada por León, cuáles han sido los motivos por los que ha sido rechazado el proyecto para acondicionamiento perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 1 de marzo desde la Junta de Castilla y León se celebraba que, tras las reivindicaciones hechas, por fin se bonifiquen por parte del Gobierno central las conexiones de altas prestaciones de la comarca de Sanabria.

- ¿Cuál es el motivo por el que se discrimina el trayecto Madrid-León excluyéndolo de la declaración de Obligación de Servicio Público, lo que supone una clara discriminación territorial, privando a los habitantes de este territorio de las tarifas AVANT?
- ¿Son conscientes de que sin dicha declaración los usuarios del trayecto Madrid-León no pueden contar con la bonificación del 25% en los títulos multiviaje a los viajeros recurrentes?
- ¿Es así como este Gobierno pretende frenar el sangrado demográfico continuo que sufre la provincia de León?

Madrid, 13 de marzo de 2023

Fdo:

LA DIPUTADA

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL